

DIARIO DE TERUEL.

PERIÓDICO DEMOCRÁTICO Y DE INTERESES GENERALES.

Precios de suscripción.

En Teruel.—1 mes. 1'25 pts.
Fuera.—3 meses. 4.

Pago anticipado.

Anuncios.

Se insertarán á precios módicos y convencionales.

La correspondencia al Director.

Sábado 20 Marzo 1886.

LAS IRREGULARIDADES.

II.

En nuestro artículo anterior, no hicimos otra cosa que apuntar ligeremente varias de las causas que á nuestro juicio, contribuyen en gran manera á que algunos empleados, poco escrupulosos y más atentos á su medro personal que á cumplir con los deberes de su cargo, cometan en el ejercicio de sus funciones esos delitos que las gentes han dado en llamar *irregularidades administrativas*.

No hemos de insistir en el examen de esas causas, porque el buen juicio de nuestros lectores suplirá de seguro tal deficiencia; pero sí cumple á nuestro propósito consignar que si bajo todos los gobiernos pueden cometerse y se cometen, en efecto, los hechos punibles de que se trata, contrae por ellos ante el país mayor responsabilidad que otro alguno, el *partido conservador*, porque su desastrosa gestión de los negocios públicos, ha sido causa del notable incremento que ha tenido en España esa plaga social.

Y esto que afirmamos, no es una apreciación gratuita hija de la pasión de partido; es sencillamente un hecho irrecusable, que se demuestra consultando la estadística de las irregularidades denunciadas por la prensa independiente desde 1875 acá, aunque se prescinda de tomar en cuenta las varias que es de presumir se hayan cometido, y hasta hoy permanecen envueltas en las sombras del misterio.

Lejos está de nuestro ánimo sospechar que los hombres públicos afiliados al partido conservador, no reprueben con la energía de toda conciencia honrada, semejantes abusos. Somos ante todo justos é imparciales, y no hemos de negar á los adversarios las cualidades que los distinguen, pero, no cabe dudar que el poco tacto con que elijen el personal administrativo, hijo sin duda de la necesidad de atender á las exigencias de los adeptos ó pagar méritos contraídos en las elecciones, y ese afán de admitir como *lastre*, toda especie de carga sin cuidar poco ni mucho de si está averiada, origina una gran parte del mal que se lamenta.

Por otro lado, autoritarios ante todo

y acérrimos defensores de la centralización, lo mismo el ministro en su departamento que el gobernador en su provincia y el alcalde ó cacique en su pueblo, no conocen por regla general más cortapisa á sus decisiones, que la que procede de sus superiores jerárquicos, y esto ocurre también en todas las dependencias del Estado, resultando de ahí que el público que ha de ir hasta por los asuntos más triviales á parar á ellas—tan absorbente es la acción del poder central—está mal ó injustamente servido, si no cuenta con influencias poderosas, viéndose por ello obligado en cierto modo, á pedir á medios incorrectos la realización de sus fines.

Preciso es por lo mismo, que los conservadores de buena fé, aquellos que influyen en las decisiones de su partido y ejercen en el mismo autoridad, convencidos de que su administración ha sido siempre la más perjudicial para los intereses del país, como demuestra una triste experiencia, se dediquen á modificarla purgándola de sus errores en la previsión de que con el tiempo ejerzan de nuevo el poder.

Si así no lo hicieren, si por injustificable vanidad persistieran en la defensa de sus procedimientos, serán merecedores de las acerbas censuras que no ha de escatimarles la sensata imparcialidad del país.

Correspondencia.

Madrid 17 de Marzo de 1886.

Sr. Director del DIARIO DE TERUEL.

Las que pudiéramos llamar querellas electorales han roto ya el fuego con gran ventaja para los conservadores heterodoxos. Anoche obtuvieron una señalada victoria en la Económica Matritense con ocasión de elegir los compromisarios que en su día han de designar al Senador por las Económicas de este distrito. La lucha fué muy reñida, pues tomaron parte en la votación la inmensa mayoría de los socios que tienen ese derecho en virtud de lo dispuesto en la ley electoral vigente. De 256 votantes resultaron 166 á favor de la candidatura formada por los romeristas y solo 90 en favor de los canovistas. Los pri-

meros tienen por candidato al señor Bosch y Fustigueras, y los segundos al actual presidente de la Económica don José de Cárdenas. Si se hubiera tratado de una elección para designar cargos dentro de la Sociedad, seguramente habría obtenido la ventaja el señor Cárdenas, pues es seguro que reúne á su favor mayor número de simpatías, pero se trataba de cosa muy distinta. La elección de anoche era esencialmente política, disputándose el triunfo, de una parte, el partido conservador, acudido por el señor Cánovas del Castillo, y de otro, la disidencia que capitanea el señor Romero Robledo. Muchos emitieron su voto favorable á los romeristas por lo que perjudicaba á los conservadores ortodoxos, más bien que por favorecer á los heterodoxos. Estos tuvieron además el apoyo de los izquierdistas que fué muy eficaz. Son pocos en número dentro de la Económica, pero son en cambio muy activos, y anoche, capitaneados por el señor Becerra, hicieron verdaderos prodigios de actividad.

El señor Bosch debe estar orgulloso del éxito alcanzado, pero se equivoca si por acaso llega á pensar que la elección de anoche significa simpatías á su persona ó á su política. Se trataba de vencer á los conservadores y se aceptó su bandera por ser la única de que podía disponerse para lograr el objeto que se perseguía.

El señor Cárdenas también debe estar satisfecho, pues los 90 votos que alcanzó su candidatura se deben todos á su influencia personal. Su filiación política le ha perjudicado mucho en esta ocasión. Al señor Bosch le han ayudado todos, húsares, izquierdistas, fusionistas, y hasta republicanos. En cambio al señor Cárdenas le han dejado poco menos que en el mayor de los abandonos.

El señor Romero Robledo estaba anoche archi-satisfecho del resultado alcanzado, pues resulta que la primera elección hecha en España, dentro del actual periodo, le ha sido por todo extremo favorable.

He tenido mucho cuidado en leer la *Gaceta* de hoy para ver la solución dada por el ministro de la Guerra á la aplicación de la ley de reemplazo, y me he llevado chasco. La *Gaceta* no dice nada á pesar del ofrecimiento hecho. Seguramente el general Jovellar estará es-

tudiando la manera de salir adelante con su primitivo proyecto sin contrariar de una manera ostensible los acuerdos tomados en consejo de ministros. No se sabe cuando se publicarán las declaraciones ofrecidas.

Lo que publica hoy el periódico oficial es un decreto del ministerio de la Gobernación disponiendo que se reforme la contabilidad municipal y provincial, pero como el asunto podría producir grandes alteraciones de realizarse sin las precauciones necesarias, que se haga primeramente un ensayo en la provincia de Madrid y si da los resultados satisfactorios que se esperan, se dispondrá su planteamiento en toda la península.

Como he dicho por telégrafo continúan las negociaciones para la coalición electoral entre progresistas y federales. En la reunión verificada ayer tarde en casa del señor Portuondo se acordaron las bases principales, pero falta aún algo importante. Sobre el alcance de esa coalición hay versiones muy distintas, pero lo cierto es que los federales, antes y después de la reunión de ayer, aseguraron que la coalición será *para todo* ó no se ultimarán. *La República* de hoy confirma esta afirmación.

Hace pocos días publicó el periódico satírico y carlista que lleva por título *Rigoletto*, el retrato de don Jaime hijo mayor de don Carlos. Esto no tiene nada de particular, pero si lo tiene el que al día siguiente de ponerse á la venta se presentara en la administración del mencionado periódico un criado de cierta casa grande situada en la plaza de Oriente con el encargo de comprar veinticinco ejemplares. Así se decía esta tarde en un círculo de periodistas.

El Siglo Futuro se ha decidido al fin á publicar la carta que le envió el señor Navarro Villoslada, prohibiéndole ciertas polémicas que se preparaban entre la familia carlista. *El Siglo Futuro* dice que obedece la orden recibida y guarda los documentos que tenía preparados para su publicación esperando nuevas decisiones soberanas de don Carlos.—G.

Crónica.

La *Gaceta* de ayer contiene las disposiciones siguientes:

Hacienda.—Real decreto nombrando interventor de Hacienda de la provincia de Córdoba á don Francisco Coronado.

Fomento.—Real orden autorizando la constitución de la comunidad de regantes del canal del Tajo y aprobando las ordenanzas y reglamentos del sindicato y jurado.

Si algunos intrépidos redactores del órgano neo, no hubieran demostrado su *valentía* en distintas ocasiones, sería bastante para no ponerla en duda el leer uno de los sueltos que aparecen en su último número, en el cual dice que hay un redactor de *EL DIARIO* que se mete temprano en casa y de día va acompañado de alguno de sus adláteres, por temor de encontrarse con alguno de los redactores de *El Ferrocarril*.

De seguro que estos no se han tomado la incomodidad de inquirir si efectivamente el aludido sale ó no de su casa con las sombras de la noche, pues por poco que hubieran trabajado podían convencerse de que tarde y muy tarde acostumbra á retirarse el que tanto les mortifi-

ca. Pero si tiene interés en tropezárselo, el lenguaraz sueltista, puede mandar un recado de atención, aunque sea á hora intempestiva y le promete concurrir *solo* á donde se le emplace.

De los hombres veletas solo pueden esperarse estupideces, separándose siempre de lo digno y formal.

Por lo demás sabe *El Ferrocarril* que no hay porque temer á ninguno de sus cismáticos y parlanchines redactores.

Sin embargo no quieren darse por aludidos. Les sobran tragaderas.

En la noche del jueves, el guarda de las viñas de San Cristóbal, dió el parte de que un grupo de cuatro ó cinco hombres habian forzado las cerraduras de varias puertas de las casetas de aquel punto. Algunos agentes de orden público corrieron con él para capturar á los causantes de dichos daños. lo que no pudieron conseguir, ni tampoco conocerlos.

Tales desmanes deben corregirse con mano fuerte.

Con la solemnidad de costumbre se verificó ayer, en la iglesia de San Martín, la fiesta que el gremio de albañiles y carpinteros dedican á su Patrono San José. El sermón estuvo á cargo del elocuente orador sagrado, don Tomás Vallarroya.

El señor ministro de la Guerra, ha dirigido un telegrama circular á los capitanes generales de la península, disponiendo que por los jefes de las zonas, militares de sus respectivos distritos, sean admitidos todos los talones expedidos por la empresa *Felip*, para las redenciones, dentro del plazo legal, según se convino y participamos ya á nuestros lectores.

La Dirección general de Rentas Estancadas ha acordado que el papel para los libros de actas de las Juntas periciales y de amillaramiento, según el artículo 83 de la ley del Timbre, debe ser de la clase 40, ó sea de dos pesetas pliego.

Ha resultado inexacto que en la Seo de Urgel haya aparecido una partida armada con objeto de penetrar en Andorra y atacar á los partidarios de Francia.

El crucero de primera clase que está construyendo para España, la casa Thomsón, llevará el nombre de *Reina regente*.

Un médico de la armada española ha inventado un aparato para poner á fiote los buques sumergidos en el mar, pudiendo servir también como dique flotante.

Han surgido nuevas dificultades para la coalición de los partidos republicanos, representados por los señores Zorrilla y Pi.

Se ha vendido en Madrid la hoja suelta suscrita por el juez destituido de Binondo (Filipinas) explicando los sucesos de las islas Carolinas.

En ella se acusa á los señores Capriles y España porque no ocuparon oportunamente la isla de Yap, estando observando como llegaba el buque alemán «Iltis».

Censúrales también porque no se valieron de la fuerza para rechazar el intento de los alemanes de apoderarse de la isla.

Ataca la política interior y exterior del general Terreros, acusándole de morosidad por la tardanza de cuatro meses en mandar la expedición para la toma oficial de las islas Carolinas, siendo así que el general Jovellar le dejó recomendada con urgencia la expedición.

Francia se propone la reducción de los derechos sobre el alcohol y aguardiente destinados al encabezamiento de vinos.

Se han introducido importantes reformas en los presupuestos.

El casino artístico de Zaragoza ha recibido ya la Biblioteca popular que le fué concedida por el señor Calleja, director general de Instrucción pública.

En vista de lo manifestado por los señores inspectores de mercados y por la sección especial facultativa de policía urbana, la alcaldía de Zaragoza ha dispuesto:

1.º Que se prohíba en todo tiempo en esta capital la venta del atún fresco procedente del Mediterráneo.

2.º Que se permita la venta del que proceda del Cantábrico, excepto en los meses de Junio, Julio y Agosto.

3.º Que se conceda un plazo de seis días á contar desde la fecha, para que dentro de él pueda venderse el atún del Mediterráneo que esté en camino.»

Creemos que nuestro municipio debería fijarse en esas disposiciones.

Noticias mercantiles de la provincia de Huesca:

En la semana actual siguen los precios sostenidos, y algun tanto retraídos en general los vendedores.

Nótase, sin embargo, alguna animación en la venta de trigo de la parte baja de la provincia, donde sus propietarios realizan lo mas preciso para atender perentorias necesidades.

Los negocios vinícolas completamente paralizados, por cuya razón son considerables las existencias de este caldo, y mayores todavía las de cereales, cuyas transacciones tienen forzosamente que entorpecerse, en perspectiva de una mala cosecha, como presenta el año actual.

El sábado celebró sesión el Consejo de Administración del ferrocarril de Canfranc, tratándose de asuntos de interés.

Se ha concedido el pase á la comandancia del Norte al guardia civil de segunda de Teruel, Ignacio Montero Arenal.

Dice *La Unión* que los carlistas hacían circular ayer tarde el rumor de que la carta del señor Villoslada, extrañándose de que algunos periódicos carlistas hayan suprimido el título de *católicos*, obedece al propósito de fundar un periódico tradicionalista con ese título, que represente la genuina política de don Carlos en estos momentos, y no la errada que viene propagando *El Siglo Futuro* con grandes alardes de autoridad y puritanismo.

Han sido declaradas sucias las procedencias de Venecia.

Se ha concedido la cruz de San Fernando de segunda clase, con el haber de 400 pesetas anuales, al soldado Francisco Ramos y Rivas por su valiente proceder el día en que estando de centinela, se trató de sorprender á la guardia del arsenal de Cartagena, en Octubre último.

De *El Mercantil Valenciano*:

Recordarán nuestros lectores que durante los días de Navidad se exhibía al público en una casa de la calle del Poeta Quintana un cerdo, cuyo peso era de 47 arrobas 22 libras. Pues bien; á este animalito por el trabajo que tuvo que hacer ó por otras causas, se le formó un voluminoso tumor grasoso en el cuello, inmediato al conducto respiratorio, haciéndose necesaria su operación, que ha llevado á cabo el joven é inteligente veterinario, domiciliado en Ruzafa, don Emilio Izquierdo Ferrandiz, con tanto acierto y pericia, que á los doce días la herida estaba cicatrizada y el cerdo en buen estado. El tumor extraído pesaba 30 kilos.

Y citamos este hecho como prueba de que

también la veterinaria está aquí á una altura bastante envidiable.»

Variedades.

¡¡¡TAMBIEN ELLA!!!

Presurosa noté que venía
siguiendo mis pasos.
Yo, que se sus instintos feroces,
corrí como un galgo.
Me detuvo por fin... Lo confieso,
yo estaba temblando.
Y no vino cual viene otras veces
con quejas ni llanto,
ni me dijo cual tiene costumbre:
—¡Perjuro! ¡villano!
¡ay! lo que hizo con mucho salero
fué darme un sablazo.

J. Dodero.

EN EL ABANICO DE X.

Tu frialdad justifico
resistiendo una mirada:
¡si mueves este abanico,
como encontrarte abrasada?
Indiferente el amor
que á mi corazón inspiras,
¡cómo pensar que suspiras,
por mitigar su dolor?
¡Cómo, encantadora huri,
mientras yo me abraso en celos
es causa de tus desvelos
objeto tan baladí?
¡Te dejo á tu inclinación;
mueve este objeto querido;
que en un pecho empedernido,
no puede haber sensación!...

¡Qué locura! Ahora reclama
Tu afán un amor deshecho?
¡Ay, hija! Tanto aire has hecho
que has apagado la llama.

R. Quintero.

SERVICIO TELEGRAFICO.

Sr. Director del DIARIO DE TERUEL.
Madrid 19 Marzo 11—30 m.

Se ha rectificado la paz entre Serbia y Bulgaria.

Segue perdiendo simpatías la política de Nocedal y ganándolas la de Navarro Villoslada.

Se cree ultimada la coalición electoral entre progresistas democráticos y federales.—G.

Sr. Director de EL DIARIO DE TERUEL.
Madrid 19 Marzo, 7—45 n.

Varios paisanos de Almoradid, provincia de Alicante, han disparado algunos tiros dando vivas á la República. Inmediatamente se mandó guardia civil al sitio del suceso. Este no tiene importancia.

Los carlistas integros se espera tomen una enérgica determinación por verse desairados.—G.

Revista Comercial.

PRECIOS DEL DIA.

Mas animada que las anteriores ha sido la presente semana en operaciones de toda clase de frutos, á lo que ha contribuido también la llegada de los quintos de algunos partidos.

Aceite.—Se han presentado nuevos arribos colocándose con dificultad por los precios anunciados de 49 y 50 reales arroba; habiendo noticias muy recientes de haber descendido más los precios en los puntos productores.

Queda pues el aspecto según sean los arribos y operaciones.

Arroz.—Sin tendencia á mejoras sigue notándose la falta de transacciones en este grano.

Apesar de ser las entradas de escasa consideración, es difícil su colocación por las grandes existencias de que disponen los almacenistas.

Los arribos llegados han alcanzado los siguientes precios:

Cilindrado 1. ^a	28	reales.
" 2. ^a	27	"
" 3. ^a	26	"
" 4. ^a	24	"
3 pasadas.	22	"
2 " "	21	"
bajo " "	19	"

Aguardiente.—Continúa el despacho de este líquido sin alteración, y con tendencia á descender, á los precios de 22, 24 y 26 rs. cántaro.

Azafran.—No disminuyen las existencias que fijáhamos en nuestra anterior revista, por cuanto las operaciones que se hacen quedan seguidamente reemplazadas con mayores arribos; de modo que el mercado no tiene variación.

El despacho se verifica en pequeña escala ofreciéndose partidas por 130 á 140 rs. libra, y con deseos de realizar por los precios fijados.

La tendencia es de más baja.

Bacalao.—Las entradas de este salado en la semana, han sido de pequeña importancia, en vista de la poca demanda, á causa de la reducida salida que tiene el artículo, sin embargo de encontrarnos en la estación de mayor consumo.

El precio ha fluctuado por los 32 y 33 rs. clase 4.^a y 34 á 35 la 3.^a

Las noticias que tenemos del punto de procedencia, son: haberse elevado el precio, por lo cual se observa resistencia á ceder por los fijados, solicitando 34 á 35 la 4.^a y 36 á 37 la 3.^a

Cañamones.—No tenemos noticia de operación alguna en esta semilla que sigue sin variación por los precios de 24 á 26 rs. fanega.

Harinas.—Siguen los precios fijados en nuestras anteriores, continuando la calma anunciada, que es facil determine algún pequeño descenso.

Las operaciones quedan limitadas á la plaza por la competencia que hacen las llegadas del extranjero.

Lana sucia.—Los arribos son tan pequeños que las ventas de la semana no tienen interés.

Si ha llegado alguna partilita, ha habido dificultad en colocarla por los pre-

cios anunciados de 54 y 56 rs. arroba, obteniendo únicamente ofrecimientos de 50 y 52 rs.

Queda el precio según la importancia y clase de los arribos.

Patatas.—No hay variación alguna que tengamos que señalar, continúa siendo la demanda escasa y realizándose algunas ventas por 4'50 á 4'75 rs. arroba.

Trigos.—El mercado ha estado más animado que en las anteriores semanas, con referencia á los arribos, pues la salida es tan paulatina que no dan animación á la plaza.

Los precios de los granos buenos, aunque se sostienen, es tan débilmente que bien podemos anunciar alguna baja, puesto que notamos dificultad en colocarlos.

El centeno ha descendido su precio dos enteros, por haber sido bastante fuertes las entradas, esperando que si la demanda no mejora siga el descenso.

Han quedado verificadas las últimas transacciones por los precios que siguen:

Chamorra superior..	37 á 38	reals
Idem ordinaria..	32 á 33	"
Royo..	27 á 27 1/2	"
Jeja..	30 á 30 1/2	"
Morcacho..	24 á 25	"
Centeno..	21	"
Cebada..	19	"

Sección religiosa.

Santos de hoy.—Ss. Niceto ob. Ambrosio de Sena.—*Témporas.*—*Ordenes.*

Santos de mañana.—Ss. Benito y Lupicino abs.—*Primavera.*

Cultos.—*Durante la cuaresma.*

En la Catedral: todos los domingos á las diez menos cuarto sermón que dirá don Ildefonso Garcia, Director del Seminario Sacerdotal de Zaragoza; y los viernes á toque de oraciones ejercicio con sermón que dirá el mismo señor.

En el Salvador: todos los viernes á las cuatro y media el ejercicio del Miserere con sermón, que dirá don Pedro Marqués.

En San Martin: Continúa la novena consagrada al Patriarca San José. Por la mañana, á las diez misa cantada, y el ejercicio á las cinco y cuarto de la tarde.

Santo Rosario.—A la hora de costumbre en Sta. Clara, en San Pedro y en la Merced, enseñándose á continuación en esta última, la doctrina cristiana á los niños de la feligresía.

Imp. de la viuda é hijo de Zarzoso.

Confitería y Cerería

DE

SAMUEL MIGUEL,

47, SAN JUAN, 47.

Se encuentra en esta casa un completo surtido de géneros elaborados con la perfección que tiene acreditado este antiguo establecimiento.

ANUNCIOS.

NODRIZA.

Hay una de recomendables circunstancias que desea criar en casa de los amos. Tiene 29 años y leche de un mes. Darán razon calle de San Juan número 42.

5-8

En la acreditada tienda

de comestibles de Mateo Carenas. Tozal número 22 se venden a los precios que á continuación se indican los géneros siguientes:

Chocolates elaborados a brazo de 4-50-5-6-7- y 8 reales libra. Atún de zorra a 8 reales kilógramo.

Sopa pasta de todas clases; cafés, azúcares y toda clase de géneros correspondientes al ramo de tienda de comestibles.

6-8

INFALIBLES ESPECÍFICOS.

Se cura la tos, por 2 pesetas; el asma, por 2 id.; la garganta, por 2; las fiebres, por 2; el estómago, por 2; la jaqueca, por 3; los dolores de todas clases, por 3; la gota, por 2; la esterilidad é impotencia, por 5; los her-

pes, por 2; los tumores, por 5; el cáncer, por 3; la vista, por 4; la sordera, por 3, y las hernias, por 10.—Dirigirse, acompañando el importe en sellos ó letras, al Instituto Médico-Celular.—Barcelona.

BONET Y MAORAD HERMANOS.

Compras y ventas en comisión.

Este establecimiento cuenta con varias representaciones de acreditadas fábricas y almacenes, en los géneros siguientes:

Calzado de todas clases, abanicos, licores, mantas, fajas, ornamentos para el servicio del culto divino, sedería, pañería, paquetería, azúcares, cacao, canelas, y demás géneros del país y extranjeros.

DEPOSITO de bacalao, judías, arroces, espartos, serones, turbos, perchas, palancaeros, borras para colchones y un magnífico surtido en camas de hierro, sin competencia en sus precios.

16—San Salvador.—16

INTERESANTE.

A los padres de familia.

Se halla en esta población por circunstancias especiales un joven que desde hace años viene desempeñando en Barcelona «Colegio Queraltó» y en el Real sitio de Aranjuez» Colegio del Excmo. Sr. Conde de Peracamps, el cargo honroso del Profesorado dedicándose al preparatorio para el ingreso del Bachillerato y lo concerniente á la sección Letras del mismo.

LA NOVEDAD

publicación de dibujos para bordar, ventajosisima á todas las familias, colegios y conventos.

Por medio de esta publicación, la más económica de cuantas en el día se conocen, podrá toda suscritora dibujar por sí misma y con la mayor perfección, aún cuando no posea conocimiento alguno de dibujo, cuanto desee bordar.

Se remitirá gratis un número de muestra y prospecto á quien lo pida al Director don Manuel Viñado, plaza del Pueblo, 9, Zaragoza.

MAQUINAS PARA COSER

La Compañía Fabril

SINGER.

GARANTÍA POSITIVA.
ENSEÑANZA GRATIS
Á DOMICILIO
Y SIN LÍMITE ALGUNO.

HILOS DE ALGODON, SEDAS,

AGUJAS, ACEITES

Y PIEZAS SUeltas

SINGER.

MARCA DE



FÁBRICA

SINGER.

DIFERENTES ACCESORIOS

para toda clase de costura

GRAN REBAJA AL CONTADO

2'50

Pesetas semanales,

sin aumento

NI ADELANTO ALGUNO

CUALQUIER MODELO DE NUESTRAS MAQUINAS

Unica casa en Teruel,

18-- SALVADOR --18

La Gaceta Municipal.

Ha empezado á publicarse esta importante revista administrativa, la cual, además de la parte legislativa, contendrá una sección doctrinal con artículos sobre asuntos administrativos de actualidad y cuestiones que se susciten con motivo de la interpretación de las leyes; y otra sección de consultas en la que serán resueltas las dudas que se expongan á la redacción, siempre que versen sobre inteligencia y aplicación de la ley.

Se publicará los días 10, 20 y último de cada mes, sin perjuicio de los números extraordinarios.

Precios de suscripción: 4'50 pesetas trimestre, 8 pesetas año. Pago adelantado. Redacción y administración, calle de Eixarchs—18—2.—Valencia.

SIN COMPETENCIA.

Alforjas, mantas, tapabocas y fajas de todas clases, monteras y ropas hechas.

Precios económicos.

En el comercio de Mediano,
1, SAN JUAN, 1.